

先輩職員からのメッセージ



都市計画課《事務職》

入庁して最初はこども課に配属され、児童館や児童クラブの管理など、市民の皆さんが地域で安心して子育てをできるように支援をする業務に携わりました。

その後、秘書課、議会事務局を経て、現在は都市計画課で、都市計画に関する調査や計画の策定、都市整備部内の政策調整といった、市がより住みやすく豊かな環境となるためのまちづくりを行う業務に携わっています。

市役所の仕事は内容が多岐にわたり、部署によって必要な知識も異なるため、仕事を覚える大変さではありますが、その分、様々な方面からまちづくりの一端を担えることにやりがいを感じます。

住みよいまちを目指して、私たちと一緒にこれからの尾張旭を盛り上げていきましょう。

土木管理課《土木技師》

入庁して最初は下水道課に配属され、主に下水道整備のための設計・積算および監督業務に携わりました。その後、産業課へ異動となり、農業用水が農地へ適切に配水されるよう、ため池や農業用水路の維持管理を行っていました。現在は土木管理課へ配属され、日々、道路や側溝等の維持管理業務を行っています。

現場条件や施設毎に異なる劣化状況の土木構造物を維持管理及び補修することは、知識や経験が必要となるので、悩ましいこともたくさんありますが、上司や先輩、時には地元の方々と相談しながら一つ一つ課題を解決することで、住みやすい住環境を整備することに繋がるため、とても充実感のある仕事です。

私たちと一緒に、「住みよいまち 尾張旭」をつくっていきましょう！



教育政策課《建築技師》

教育政策課での担当業務は小中学校や教育委員会所管施設の施設整備、工事の設計・監理が主な業務です。子供達が安全で安心して楽しい学校生活を過ごせることを第一に考え、整備に取り組んでいます。建築技師として必要とされる専門知識は多く、日々勉強ですが、形に残る仕事でやりがいがあります。

また、私は子供を保育園に通わせながら部分休業を取得し、短時間での勤務をしています。子育てと仕事の両立は簡単ではありませんが、同じ境遇の先輩や同僚も多く、助けてもらい、相談にのってもらいながら働いています。結婚・出産後、子育てをしながらでも働きやすい環境が整っているの、働き続けたいと考えている方はぜひ、一緒に働きませんか？

消防署《消防職》

私たち消防は、市民の生命、身体及び財産を守るため日々訓練に励んでいます。火災、救急、救助といった様々な災害現場で「安全・確実・迅速」に対応することが求められます。思うような活動ができず自身の力不足に悩むこともあります。訓練や自己研鑽を通して、知識、技術の向上に努め、毎日成長を感じることができ、この仕事にやりがいを感じています。自分自身、人の役に立ちたいという思いから消防士となり、これほどまでに、かけがえのない命と最前線で真剣に向き合い、直接的に救うことができる仕事は他にはないと思っています。

尾張旭市民の安心安全を守りたい、人の役に立ちたい、そんな熱い気持ちのある消防志望の皆さん、是非尾張旭市消防本部と一緒に働きましょう。



先輩保育士からのメッセージ



<令和2年度採用>

尾張旭市の保育士になり、子どもたちと共に笑いながら楽しい毎日を送っています。

子どもたちと様々な環境の中で触れ合うことができ、身近に子どもの成長を感じることができる素晴らしい仕事だと思います。

保育のことで悩んでいるときは、職場の先輩方が気軽に相談に乗ってくれます。この温かい雰囲気の中で保育を行うことができるのも魅力の一つだと思います。

とてもやりがいを感じられる仕事なのでぜひ皆さんも一緒に働きましょう！

<平成30年度採用>

尾張旭市の保育士になり、子どもたちと一緒に元気いっぱい遊んだり、優しい保育士の先生方や保護者の方々といろんな話をしたりしながら、毎日楽しく保育しています。

大変なこともありますが、大好きな子どもたちの笑顔を見たり、成長を感じたりすると、とっても素敵な仕事だということを実感しています。

子どもが大好きならきっと大丈夫！ぜひ一緒に楽しく働きましょう！

